

Le Conseil de fondation, la direction,
les membres du corps professoral et administratif, notamment
ceux du département d'histoire et politique internationales de

**L'INSTITUT DE HAUTES ÉTUDES INTERNATIONALES
ET DU DÉVELOPPEMENT**

ont appris avec douleur le décès de

Monsieur

Mohamed Mahmoud Ould MOHAMEDOU

*Professeur d'histoire et politique internationales,
directeur adjoint et directeur de la Formation continue*

Le Professeur Ould Mohamedou laisse une œuvre académique très importante. Pour l'Institut il fut un pilier. Un collègue dont l'intégrité, la générosité et l'authenticité vont terriblement nous manquer. Son souvenir et l'impact qu'il a eu sur des générations d'étudiants et d'étudiantes et sur nous toutes et tous ne s'effaceront jamais. Nous adressons nos plus sincères condoléances à son épouse et à ses trois enfants.